

## 第44回東海地区みどりの少年団(隊)サマージャンボリー開催!

東海三県のみどりの少年団が一堂に集い、自然の中で緑の大切さを学び、交流を深めることを目的とした「みどりの少年団(隊)サマージャンボリー」を「三重県立熊野少年自然の家」において開催しました。(国土緑化推進機構、三菱UFJ環境財団及び愛知県・三重県・岐阜県の各緑化推進委員会主催)今年度は8月7日(水)~9日(金)の2泊3日の日程で行われました。

愛知・三重・岐阜の少年団員95名が参加しました。岐阜県からは、ぎふまちみどりの少年団・海津市みどりの少年団・北方小学校みどりの少年団の3つの少年団が参加しました。子どもたちは、班旗づくり、カレーライスづくり、天体観測、クubb体験、キャンプファイヤー、ウォークラリーなど、様々な活動を通して自然の大切さを学びながら、県外の仲間たちと交流を深めることが出来て、夏休みのいい思い出になったと思います。



集合写真



開会式の様子



班旗づくり



カレーライスづくり (飯盒炊飯)



天体観測 (土星・木星・月がみえたね)



ウォークラリー (頂上でヤッホー！)



クップ体験 (スウェーデン発祥の薪を使ったスポーツだよ)



那智黒磨き (磨けば磨くほどつるつるに！)



キャンプファイヤー (火の御子たちが点火)



交歓会 (一人一人にメッセージ)